



De Magistris'
Mitreiter: Nino
Daniele KK

Der ehemalige
Staatsanwalt
Luigi de Magis-
tris ist seit 2011
Bürgermeister
von Neapel, wo
er, nicht ganz
allein, gegen die
Mafia kämpft

CORBIS

Kulinarikerevent „Gusti di Frontiera“ eröffnet

Edle Weine und internationale Kulinarikerlebnisse stehen bis Sonntag beim „Gusti di Frontiera“ im Mittelpunkt.

Es ist wieder soweit: Gestern wurde das traditionelle „Gusti di Fontiera“ in der Grenzstadt Görz eröffnet und präsentiert sich noch internationaler denn je. Bis einschließlich, Sonntag, dem 28. September, finden die Gäste täglich ab 10 Uhr ausreichend Gelegenheiten, um sich nicht nur von den edlen Qualitätsweinen Friaul Julisch Ventiens bzw. ganz Italiens sowie den regionalen Köstlichkeiten zu überzeugen, sondern sich auf dem zu globaler Größe avancierten Festival auch durch die kulinarischen Traditionen anderer Länder und Kontinente zu kosten.

ERSA stärkt die Region

Grundphilosophie des „Gusti di Frontiera“ ist aber immer noch die Stärkung der regionalen Produktion und deren Qualitätsverbesserung, was dem ERSa Stand eine besonders wichtige Rolle über-

trägt. Dieser befindet sich im ehemaligen Geschäft Krainer in der Via Rastello 43. Hier werden die Besucher von führenden Produzenten der regionalen Landwirtschaft mit edlen Weinen und traditionellen Produkten verwöhnt. Der als exklusive Weinbar konzipierte Stand erweist sich – wie gewünscht – als beliebter Treff für Weinliebhaber und all jene, die sich über die speziellen Geschmackserlebnisse auf dem „Gusti di Frontiera“ austauschen möchten. Die Gäste erhalten hier nämlich auch Einblicke in die Produktionsabläufe und erfahren viel Wissenswertes über die hohen Qualitätskriterien. So zum Beispiel über die Marke AQUA, die für garantierte Qualität der Agrar- und Lebensmittel aus der Region Friaul Julisch Venetien steht.

Das „Gusti di Frontiera“ bietet vom 25. bis 28. September aber natürlich auch ein vielfältiges Un-

terhaltungsprogramm und hat sich nicht nur als Förderer der Weingastronomie sowie der regionalen kulinarischen Traditionen einen Namen gemacht. Das Fest grenzenloser Geschmackserlebnisse erweist sich auch als internationale Plattform für den konstruktiven Dialog.

Programmhöhepunkte sind auch die von Sommelière Master Class Adua Villa moderierten Talks mit dem Titel „Donne come noi“ (Frauen wie wir) am Freitag- und Samstagabend (jeweils 19 Uhr) sowie am Sonntag um 12 Uhr. Dabei geht es um Frauen in der Geschäftswelt sowie die „kulinarischen Beziehungen“ von Wein und regionalen Lebensmitteln. Am Samstag (12 Uhr) stellt Adua Villa ausserdem ihr neues Buch „VinoRosotacco12“ vor. Weiters stehen Seminare für Experten und Produzenten auf dem Programm.



◆ **Grenzenlose Geschmackserlebnisse beim „Gusti di Frontiera“ in Görz**

VERONICA MAURO

INFORMATIONEN: „Gusti di Frontiera“, 25. bis 28. September, täglich ab 10 Uhr, www.facebook.com/gustidifrontiera